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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

im Ausschuss für Finanzen, Liegenschaften, Rechnungsprüfung und Vergaben vom 24.11.2021 gab 

die Stadtverwaltung bekannt, dass das Defizit der Bundesgartenschau 2021 bei 3,9 Mio. Euro 

liegt. Aufgrund der schwierigen Anfangsphase kommt dieser Verlust nicht überraschend. Dennoch 

muss dieser Fehlbetrag nun ausgeglichen werden. Sie haben stets auf positive Signale der 

Landesregierung verwiesen, die einen großen Teil der Kosten übernehmen würde. Daher stelle ich 

folgende Fragen: 

 

1. Wie ist der aktuelle Stand zu den Verhandlungen mit der Landesregierung bezüglich der 

möglichen Übernahme des Verlustes? 

 

2. Wie steht die Stadtverwaltung dazu, im Zuge der schwierigen Haushaltslage auf bisher 

nicht realisierte Projekte der BuGa zu verzichten? 

 
Anlagenverzeichnis 

 

 

 

25.11.2021, gez. i.A. xxxxxxx  

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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